
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1947 回 例会 12 月 4 日（水） 
慶祝行事 
卓話（2） 
定例理事会 
 
担当：大島会員・天川会員 

 

本日の予定 
第 1948 回 例会 12 月 11 日（水） 
年次総会 
（次期役員・理事選出） 
 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 
第 1949 回 例会 12 月 21 日（土） 
クリスマス家族例会 
 
 
 
担当：親睦交流委員会 
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12 月 疾病予防と治療月間                         

Bling―Bang―Bang－Born ダンスや岐大生のよ

さこいソーランなどのステージやバザー、ビン

ゴ大会 etc.が園庭で行われました。楽しいので、

是非、来年は参加してください。と言いたいの

ですが、来年は、若松学園の建物の取り壊しに

入る、ということで、園庭が使えず中止。残念。 
 バレーボール大会は、４年生大会で、参加チ

ームが多くなり、２会場同時開催となりました。

参加チームが多くなると、体育館のバレーボー

ルコートは余裕あるけれど、駐車場のスペース

が不足して、駐車場確保のために２会場にした

ということです。第１ブロックは、岩野田小学

校体育館で、５チームの参加。第２ブロックは、

西郷小学校体育館で、４チームの参加。終了時

間は大差ないと思ったみたいです。が、第２ブ

ロックは、スムーズに試合が行われ、２時前に

は、決勝戦も終わってしまいました。一方、第

１ブロックは、熱戦に次ぐ熱戦。ほとんどの試

合がフルセットまで進みました。ジュースまで

入った試合も多くありました。参加した８人の

会員を４対４に割り振り、私は、第１ブロック

に当選。第２ブロック終了後、第１ブロックに

参加した会員と４時過ぎまで応援や表彰式に参

加しました。小学生の試合を見て、興奮させて

いただき、とても幸せでした。 
 本日もよろしくお願いします。 

 こんにちは。１２月に入りバタバタしていま

す。皆様のお体の調子は、いかがでしょうか。

私は、ドクターストップがかかり、タバコの吸

えない体になって、１５か月経ちました。禁煙

をドクターは喜んでいますが、私の体は、どう

なんでしょうか？ 
 そんな中、１１月２３日は、若松学園祭があ

り、２４日には、岐阜北ロータリークラブ２０

２４バレーボール大会がありました。 
 若松学園祭は、４２回を数えており、岐阜北

ロータリークラブは第３期より参加していま

す。コロナで中止した年もあったので、４０回

弱程の参加になると思います。１０時から１２

時３０分まででしたが、わがクラブからは、入

れ代わり立ち代わりで１０人以上が参加したの

ではないでしょうか。焼きそばなどの軽食あり、



 

 

慶祝行事 
                      

 
                         

出席報告 
                      

クラブ表彰・会員表彰 
                      

慶祝行事 続き 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・米山記念奨学会活動で岐阜北ロータリークラ

ブへ地区ガバナーより感謝状 

会員数：31 名 
出席数：26／31 名 
出席率：83.87％ 
欠席者：5 名（出席免除 1 名） 
来訪者：米山奨学生 ピョ タンダーチョ様 

  
 

 

・米山功労者表彰 
第１回 大友 芳宏 会員 大島 愛子 会員 
第２回 近藤 祐司 会員 谷川 英喜 会員 

湖山 浩行 会員 
 

近況報告 米山奨学生 ピヨさん 
 

親睦交流委員会 近藤祐司副委員長 

１ 会員誕生日のお祝い 
１２月 ７日 松野 秀計 会員 
１２月２１日 小森 保敏 会員 
１２月２６日 河村 訓陸 会員 
 
２ パートナー誕生日のお祝い 
１２月 ６日 井戸 みゆき 様 
 
３ 結婚記念日のお祝い 
１２月１１日 松野 秀計 会員 
１２月１２日 柳原 健二 会員 
１２月１５日 山口 八郎 会員 
１２月１５日 渡辺 俊介 会員 
 

米山奨学生ピヨさんへ奨学金 



 

 

ニコニコBOX（敬称略）担当：親睦交流委員会 
                      委員会・同好会報告事項 続き 

                       

委員会・同好会報告事項 
                      

例会行事 卓話  担当：大島会員・天川会員 
                       

幹事報告          三木 淳 幹事 
                      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

           

・小森 保敏：誕生日を祝っていただいて 
・国井 省二：柳原君お世話になりました 
・長野 鉄司：今日も元気に出席できました 
・谷川 英喜：１２月に入りました。みな様、

体に気をつけてください 
・湖山 浩行：岐阜北ロータリーカップバレー

ボール大会、無事に終えること

ができました。参加いただきま

した皆様、ありがとうございま

した。 
・柳原 健二：クリスマス例会は１２月２１日

土曜日です。１１日までに出欠

の意志をお伝えください。 
・渡辺 俊介：結婚記念日を祝っていただき、

ありがとうございます 
・大島 愛子：本日よろしくお願いいたします。 
・棚橋めぐみ：今朝東京から新幹線で岐阜羽島

におりたらジュディオングさん

に会えました！！この幸運を皆

様に！！ 
 

・本日は定例理事会を開催します。 

・親睦交流委員会    柳原 健二 委員長 
１２月２１日クリス 
マス家族例会について 

・社会奉仕委員会    前田 吉彦 委員長 
１２月２４日若松 
学園クリスマス会 
について 

親睦交流委員会 柳原 健二 委員長 
・卓話「今年来年はあなたにとってどんな年」 
卓話者 大島 愛子 会員 

・インターアクト委員会 
１２月７日 土曜日インターアクト 岐阜.西濃 
グループ 協議会開催 
会場：海津市 ＯＣＴ 文化センターにて 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９４９回例会 １２月２１日（土） 
クリスマス家族例会 
担当：親睦交流委員会 

会報・広報 １２月担当 大友芳宏 


